

TZDAFA

ISRAEL 2013 | MAYA TIBERMAN | EXPERIMENTALFILM | 7'20 MIN.



Inhalt

Ein Junge spielt mit seiner Schwester am Strand. Mit einer Muschel vermag er, die Farbe der Häuser zu ändern, Wolken zu verschieben und es sogar wieder Tag werden zu lassen.

Besonderheiten

Tdzafa ist eine Mischung aus Realfilm und Animationsfilm. *Tdzafa* beginnt in einer Welt, die der unseren ziemlich ähnlich und ziemlich normal ist. Als der Junge die Muschel findet, ist er fasziniert von ihren Zauberkräften, die Dinge zu verschieben. Man ist sich aber nicht ganz sicher, ob die Tricks nur in seiner Fantasie funktionieren oder ob sie wirklich so stattfinden. Was denken die Kinder und wieso?

Maya Tiberman hat in diesem Film eine Traumwelt geschaffen, die die Kinder zum Mitdenken animiert: Welche Objekte bewegen sich? Und wodurch? Was würden sie machen, wenn sie so eine Muschel finden würden?